

Polsek Sliyeg Gelar Patroli di Objek Vital Tingkatkan Keamanan Perbankan

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 5, 2023 - 20:59



Polsek Sliyeg Gelar Patroli di Objek Vital Tingkatkan Keamanan Perbankan

Indramayu,- Guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli di objek vital perbankan, Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan patroli di objek vital perbankan ini dilakukan sebagai upaya preventif

untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas, terutama di tempat yang dianggap rawan seperti perbankan. Dalam patroli ini, petugas dari Polsek Sliyeg memastikan keamanan dan pengawasan di sekitar area bank, serta berdialog dengan petugas keamanan atau security yang bertugas di sana.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyampaikan bahwa patroli di objek vital seperti perbankan merupakan bagian dari tugas penting Polsek Sliyeg dalam menjaga keamanan di wilayah hukumnya.

Petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan dan manajemen bank, agar selalu meningkatkan kewaspadaan dan bekerjasama dengan aparat kepolisian dalam mengamankan area perbankan.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sliyeg. Patroli di objek vital seperti perbankan adalah salah satu langkah untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan melindungi tempat-tempat yang dianggap penting dan rawan," ujar Kapolsek.

Kegiatan patroli di objek vital perbankan ini menjadi salah satu bentuk pelayanan dan perlindungan Polsek Sliyeg kepada masyarakat. Dengan adanya patroli rutin di tempat-tempat strategis seperti perbankan, diharapkan dapat mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan dan memberikan efek jera kepada para pelaku kejahatan.

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian. Dengan sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban wilayah Sliyeg tetap terjaga dengan baik.